
Title (en)
Hotplate device

Title (de)
Kochfeldvorrichtung

Title (fr)
Dispositif de champ de cuisson

Publication
EP 2688364 A1 20140122 (DE)

Application
EP 13174940 A 20130703

Priority
ES 201231157 A 20120720

Abstract (en)
The hob device has a heating unit (12) and a control unit that is provided in operating state in which the position parameter for the cooking
containers (16, 18) is provided as a function of optimization parameter. The control unit provides a choice of the optimization parameter. The
control unit provides choice over the adjustable deployment period. The control unit provides proposal for the position of the cooking container. An
independent claim is included for a method for operating hob device.

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einer Kochfeldvorrichtung (10) mit zumindest einer Heizeinheit (12) und zumindest einer Steuereinheit (14), die
dazu vorgesehen ist, in zumindest einem Betriebszustand zumindest eine Vorzugspositionskenngröße für ein Gargeschirr (16, 18) zumindest
in Abhängigkeit von wenigstens einem Optimierungsparameter und wenigstens einer Gargeschirrkenngröße des Gargeschirrs (16, 18) zu
ermitteln. Um eine gattungsgemäße Vorrichtung mit verbesserten Eigenschaften hinsichtlich Flexibilität und Bedienerfreundlichkeit zu erreichen,
wird vorgeschlagen, dass die Steuereinheit (14) dazu vorgesehen ist, eine Auswahlmöglichkeit des wenigstens einen Optimierungsparameters
bereitzustellen.
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